

Newsletter Nr. 124 vom 30. Mai 2024

Eyes Open – 12 Jahre Eyes Open!



Liebe Spenderin, lieber Spender
Liebe Leserin, lieber Leser

Was für ein unvergesslicher Tag! Am vergangenen Sonntag hatten wir die grosse Freude, unser 12-jähriges Jubiläum mit 70 Gästen bei einem köstlichen Brunch zu feiern. Es war ein ganz besonderer Anlass für uns, der von herzlichen Begegnungen geprägt war. Wir sind sehr dankbar für die langjährige Verbundenheit und Unterstützung, die wir erfahren dürfen.

Gerne teilen wir einige der persönlichen Highlights dieses Tages mit Dir:

- Die meisten anwesenden Spenderinnen und Spender begleiten und unterstützen uns seit vielen Jahren - einige sogar seit dem allerersten (!) Jahr.
- Mit 199 Kilometer führte der längste Anfahrtsweg aus dem Thurgau ins schöne Gasel. Der kürzeste Weg von 3.5 Kilometer wurde mit dem Fahrrad zurückgelegt.
- Unser Gastgeber [Stähli's Rustica Niederulmiz](#) verwöhnte uns mit einem reichhaltigen Bauernzmenge inkl. Dessertbuffet.
- Die grossartige [Fotografin Eve Kohler](#) hat uns wunderbare Erinnerungsbilder an diesen Anlass geschenkt.
- An unserem Märktstand wurden viele Produkte aus Kambodscha eingekauft und mit dem Gesamterlös können 20 Fahrräder inkl. Schulmaterial für die Jugendlichen in Kambodscha finanziert werden. Herzlichen Dank dafür!

Ein paar persönliche Worte von Claudia zu ihren Eindrücken:

"Vor 12 Jahren habe ich Eyes Open mit dem Ziel gegründet, den Menschen in Kambodscha bessere Zukunftsperspektiven zu ermöglichen. Es ging darum, etwas für Menschen zu bewirken, die 10'000 Kilometer von der Schweiz entfernt leben. An unseren Veranstaltungen in der Schweiz wird mir bewusst, dass Eyes Open zu viel mehr geworden ist.

Wenn ich in die Gesichter unserer Gäste blicke, sehe ich Spenderinnen und Spender, die seit vielen Jahren an uns und unsere Arbeit glauben. Menschen, die sich an unseren Anlässen kennengelernt haben und deren einzige Verbindung zunächst Eyes Open war. Heute sind sie Freunde geworden, auch von uns.

Dieser Nachmittag hat mich zutiefst berührt. Zu erzählen, was wir in den letzten 12 Jahren in Kambodscha alles erreicht haben - dank Menschen, wie jene im Raum - bewegt mich sehr. Zu sehen, dass es unseren Gästen genauso geht und wir gemeinsam Teil von etwas Grossem sein dürfen, ist weit mehr, als ich im Mai 2012 zu träumen gewagt hätte. Ich bin erfüllt von tiefer Dankbarkeit und spüre, wie diese Verbundenheit meinem Team und mir unendlich viel Rückenwind und Motivation gibt, uns weiterhin mit ganzer Kraft für die Menschen in Kambodscha einzusetzen.

Veränderung ist möglich und wir haben erreicht, wovon wir vor 12 Jahren geträumt haben: Den Menschen in Kambodscha bessere Zukunftsperspektiven zu ermöglichen. Wir blicken voller Vorfreude auf alles, was vor uns liegt - mit Dir an unserer Seite!"

Von Herzen danken wir Dir für Dein Vertrauen, Deine Unterstützung und dafür, dass Du diesen Weg gemeinsam mit uns gehst.

Herzlichst,

Stiftung Eyes Open

Claudia, Beatrice, Elisabeth, Michael & Thomas



Elisabeth, Thomas, Claudia, Michael, Beatrice (v.l.n.r.)









